



Que Don *Poncho* Romo visitó ayer Palacio Nacional para platicar de generalidades con Rogelio Ramírez de la O, el secretario de Hacienda. "No digo que todo esté color de rosa, pero no estoy tan pesimista como otros, hay que tomar las cosas con calma", respondió a su salida, cuando los reporteros le preguntaron por los planes para combatir la inflación, e Felipe Ángeles y el panorama económico de México. Lo que sí llamó la atención, más allá de las generalidades que respondió, fue que el Gobierno quiere escuchar a los empresarios y van a comenzar consultas con los dueños del capital para conocer sus puntos de vista. ¿De verdad ahora sí los escucharán a todos?

A la sombra...

El Movimiento de Regeneración Nacional en Puebla, que dirige por esas tierras **Aristóteles Belmont**, parece que ya escogió apoyar a un personaje en el conflicto que mantienen el gobernador **Miguel Barbosa** y el diputado **Ignacio Mier**, decantándose en pocas palabras por el segundo.

			¥.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	*	*	*	*	37 93		FI Sal de Marica	0	25/05/2022	COLUMNAS
÷	¥	÷	¥		40		Zi Soi oc Michito		25/05/2022	ARTÍCULOS

En específico, el líder partidista dijo que el coordinador de la bancada cuartotransformista en San Lázaro ha hecho un buen trabajo y que los ataques contra su persona y contra sus cercanos, señalados presuntamente por lavado de dinero, son responsabilidad de "los de siempre, que intentan manchar el trabajo fuerte que la ciudadanía reconoce".

No solo expertos médicos, sino especialistas en materia social ven con preocupación la determinación del secretario de Salud, **Jorge Alcocer**, de desaparecer los hospitales psiquiátricos porque, según él, esos trastornos "requieren atención integral desde la familia".

El problema de la medida es que muchos de los pacientes que llegan a esas instituciones lo hacen porque han sufrido abusos en el núcleo familiar o se encuentran en estado de abandono; por lo que hay quienes ya invitaron al funcionario federal a dar un recorrido en algunos de los nosocomios especializados que hay en el país, para que conozca a detalle las actividades que ahí se realizan.

Hablando del poder regio, vaya problema que dejó la administración de **Jaime Rodríguez "El Bronco"**, en Nuevo León, con todas las colonias que se desarrollaron en zonas industriales, luego de que su ex Secretario de Desarrollo Sustentable, **Manuel Vital**, otorgara permisos a diestra y siniestra.

Durante la presentación del Plan Maestro de Movilidad, el gobernador **Samuel García**, ya adelantó que estos funcionarios que otorgaron permisos pronto estarán tras las rejas. Sin embargo, el problema legal para todas las familias que tienen su patrimonio en una zona que hoy en día es considerada como ilegal, apenas comienza.